



¡Llegó la temporada de festivales musicales! ¿Cómo armar los mejores outfits sin perder el toque?

- Destaca con los conjuntos de ropa en tendencia, pero siempre con tu encanto original.
- Aprovecha las promociones de Mercado Libre en este Hot Sale 2024 para comprar tu outfit.
- De acuerdo con el [estudio Pulso Hot Sale 2024](#) de la Asociación Mexicana de Venta Online (AMVO), moda es una de las categorías con mayor intención de compra durante el Hot Sale.

Ciudad de México a 13 de mayo de 2024.- La temporada de festivales musicales es algo que los amantes de la música esperan año con año, el banderazo de la temporada comenzó con Tecate Pa'l Norte y acaba con el Corona Capital en noviembre. Este mes tendremos el Tecate Emblema y aunque la música es la principal motivación para asistir, hay que admitir que la moda es otra forma de arte donde las personas expresan la esencia misma de estos eventos.

El *outfit* no sólo complementa la experiencia musical, sino que convierte a los conciertos en una pasarela de estilo y personalidad. Te contaremos un secreto que esconde [Mercado Libre](#), el *marketplace* más rápido de México, para estar a la moda todo el año.

Inspiración sin límites ni restricciones

Empecemos con unos datos curiosos. Según el estudio [Fashion Lab realizado por Elogia en 2023](#), Mercado Libre es la tienda *online* de moda con los clientes más fieles, y se encuentra entre los principales destinos de compra. Otro dato interesante es que la vestimenta representa el 43% de las ventas en línea en México, tanto para hombres como para mujeres.

La sección de ropa es la más grande en Mercado Libre, ya que al mes se adquieren en promedio dos millones de piezas y recibe 111 millones de visitas. Por si fuera poco, puedes encontrar marcas líderes de la industria con sus tiendas oficiales. Es como tener todos los centros comerciales de la ciudad en la palma de tu mano con el beneficio de envíos en 24 horas en la mayor parte del país y en resto en 48 horas. La plataforma de *e-commerce* reveló que entre lo más vendido de esta categoría son las playeras, los pantalones, los pants y los suéteres.

El motor de búsqueda de Mercado Libre es más que una herramienta, también es un “asesor de moda” que nos dice cuáles son las tendencias actuales de cada categoría de ropa. Al entrar en la sección moda de la plataforma, te aparecerán diferentes sugerencias de productos que se dividen entre los ‘Looks más virales’, ‘Como lo viste en redes’, las novedades, las promociones y las tendencias o los beneficios.

Para entender la ventaja que representa el *marketplace* amarillo, usemos como referencia al Corona Capital, caracterizado por un cartel de músicos y bandas vanguardista. A pesar de que no hay un código de vestimenta, lo usual es ver estilos llamativos con prendas de diseñador, elementos de moda urbana (gorras o sneakers de marca), y accesorios *vintage*. Es muy sencillo averiguar qué está

en boga y con sólo teclear palabras clave como “vestimenta vintage” o “ropa de diseñador” te lleva directo a lo que más se está comprando en ese momento.

También es importante pensar en la funcionalidad de prendas para los cambios de temperatura de la CDMX, una opción es Forever 21, que acaba de integrarse al marketplace amarillo donde ofrece prendas como: la [blusa Knit String](#), una [playera beisbolera](#) o unos [shorts lisos ligeros](#), excelentes para bailar los éxitos de Sam Smith, Calvin Harris y Christina Aguilera con comodidad en brazos y piernas, disfrutando de un estilo veraniego en el próximo Tecate Emblema.

Estos eventos nos dan la oportunidad de salir de nuestra zona de confort, dejar volar nuestra imaginación y encontrar nuestro propio estilo, si lo que buscas son prendas diferentes, el marketplace también tiene opciones para ti, como lo es la [camisa con bordado artesanal](#), la [blusa crop de punto](#) o la [blusa de malla shine](#) que sin duda complementarán tu outfit de forma única. Además, las [sandalias Crocs con diseño geométrico](#) hacen que te vistas de pies a cabeza para tu festival o concierto favorito con productos de tiendas oficiales.

Aprovecha para comprar tus outfits durante este Hot Sale, que se llevará a cabo del 15 al 23 de mayo, donde encontrarás descuentos de hasta el 60% en [Mercado Libre](#). Recuerda que el marketplace más seguro de México tiene más de 1,400 tiendas oficiales de tus marcas favoritas que garantizan la calidad de los productos que pides.

Si ya sabes a qué festivales irás para escuchar en vivo a esa banda y/o cantante que tanto soñaste, te será más fácil utilizar Mercado Libre a tu favor para encontrar los outfits que mejor se adapten a la ocasión y a tu estilo tan especial de vestir para poder disfrutar de la experiencia al máximo.

###

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.